

Christoph Schabasser estudió la licenciatura en antropología social y cultural en la Universidad de Viena. Después se cambió a vivir a México donde estudió la maestría en antropología social en El Colegio de Michoacán. Posterior a la maestría trabajó como traductor de literatura de América Central para el Instituto Goethe y desde agosto 2015 estudia en el programa doctoral de ciencias sociales en el Colegio de San Luis. Su trabajo de campo realiza con huicholes de San Andrés Cohamiata. Sus intereses son dispersos. Entre ellos se encuentran etnicidad, construcción de diferencias e indígenas.